
Runder Tisch Holweide 
Forum Kultur, Freizeit und Bildung 

 
 

Treffen am Mittwoch, 4. April 2019 im St. Anno 
 

Protokoll 
 
Teilnehmer: Wolfgang Hirschler, Katrin Lühmann, Willi Vögeli, Marianne Böttcher, Regina 
Schilly, Jutta Hetfleisch-Brandt, Lis Nørgaard, Georgia Papadimitriou 
 
Buchempfehlungen der Teilnehmer 
 
Andreas Pflüger: Niemals. Willi empfiehlt einen spannenden Thriller um eine blinde BKA-
Beamtin. https://www.perlentaucher.de/buch/andreas-pflueger/niemals.html 
 
Florian Illies: 1913. Katrin nahm an einer Lesung anl. Lit-Cologne teil. Illies und Schenk im 
Gespräch. Das Buch: https://www.perlentaucher.de/buch/florian-illies/1913.html 
 
Berichte von Veranstaltungen 
 
Holweide diskutiert/Lale Akgün: Jutta beschrieb den Inhalt sehr gut, aber auch die 
anschließende Hilflosigkeit, weil „wie geht es weiter, was macht man konkret“ – es fehlte 
eine Hilfestellung. Ähnlich beschrieb es Willi auch. 
 
Holweide erinnert sich/Karl Mattar: Jutta und Lis beschrieben die Veranstaltung als 
informativ und sehr persönlich von Herr Mattar dargestellt. Vor allem der Verlust der 
„Heimat“ in Form der Gemeinde wurde gut beschrieben. Wiederholungswert! 
 
Hundesportplatz 
 
Herr Hirschler umriss seine Idee und es wurden Vorschläge zu weiteren möglichen Orten. 
Herr Hirschler ist bereits mit der Stadt Köln in Kontakt. 
 
Der Runde Tisch Holweide wird sich engagieren und zwar in erster Linie mit dem Versuch, 
Mitstreiter für das Projekt zu finden. Zu diesem Zweck wird Herr Hirschler und Lis einen 
Text für Nebenan.de entwickeln. Bei nächsten Treffen werden wir erfahren, ob sich 
Interessenten gemeldet haben. 
Dann wird besprochen, ob es einen „Hundetag“ geben soll, der für das Projekt werben 
soll. 
Lis nimmt Kontakt zum Grünflächenamt auf, ob es weitere Orte gibt, die in Frage kämen – 
vielleicht etwas zentraler als der bisher Angedachte. 
 
4. Kulturspaziergang am 13. Oktober 2019 
 
Marianne und Regina haben sich beim PiccoTreff erkundigt und man ist dort an einer 
Teilnahme interessiert und könnten ein Programm zusammenstellen. Willi meinte jedoch, 
dass wir nicht genug Teilnehmer für einen solchen Ort kriegen würden und schlug vor, 
stattdessen mit dem PiccoTreff über eine Beteiligung am Bürgerfest zu sprechen. 
 
To-Do: Kontakt zum Picco-Treff wg. Bürgerfest? 
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Dann kam der Vorschlag „100 Jahre Bauhaus – auch in Holweide?“ 
 
Start um 14 Uhr am Kreisel Andersenstraße/Rapunzelgäßchen/Neufelder Straße. 
In die Märchensiedlung – an der Gaststätte Gross vorbei in die Iddelsfelder Straße.  
Abschluss im Drei-Kaiser-Saal (Tanzvorführung, Kaffee/Plätzchen, Netzwerken) 
 
Dieser Vorschlag wurde angenommen und bis zum nächsten Treffen wird Folgendes 
geklärt: 
Katrin: Kontakt zur Tanzimpulse 
Lis: Kontakt zu Bruno Wasser wg. Führung bzw. Tipp für jemand anderes.  
Anmerkung vom 4.4.19: Herr Wasser hätte es gerne gemacht, ist aber am 13.10. nicht im 
Lande. Hat den Kontakt zum Amt für Denkmalpflege hergestellt. Man kümmert sich um 
einen Ersatz. 
 
2. Holweider Bürgerfest 
 
Willi berichtete über den Stand der Dinge und vor allem hierzu: 
- Familienfest mit Beteiligung der Gesamtschule: Willi und Katrin machen einen 

gesonderten Termin mit Frau Decker. 
- Mitsingkonzert in der Versöhnungskirche: Georgia nimmt Kontakt zum Männerchor und 

Mechthild Brandt auf, um einen Ablauf zu besprechen. 
- Bürgerfrühstück: Georgia nimmt Kontakt zur Big Band der Musikschule auf, ob sie 

spielen würden. 
 
Lesefest 2019 
 
Hier gibt es noch kleine Planungen. Bei nächsten Treffen des Bücherschrankteams am  
17. April (Pizzatime An der Strunde) wird das Thema besprochen. 
 
 
Nächstes Treffen 
 
Mittwoch 15. Mai um 19 Uhr in den Räumen der Fee e.V., Piccoloministraße 435 
 
 
 
 
 


